

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich erhebe Einspruch gegen die geplante
Änderung des Epidemiegesetzes,
des Tuperkulosegesetzes und das
Covid-19-Maßnahmengesetzes.

Ich wehre mich hiermit gegen weitere,
aus meiner Sicht verfassungswidrige,
Einschränkungen meiner Grundrechte
und gegen die maßlose Ermächtigung
von Behörden und Polizei unter
fadenscheinigen Begründungen.
Gesetze die nicht auf nachvollziehbaren
Fakten beruhen und weiteres
unverhältnismäßig sind, sind abzulehnen.

Ich bitte um Bestätigung und Zählung
des meines Eindspruches.